

8 février 1944 : Ruffieu : Déportation de René et Roger Métral.

AFFAIRE METRAL (René),
déporté en ALLEMAGNE

37

DECLARATION

de Mr. METRAL, (Philippe), 46 ans, cultivateur, demeurant à RUFFIEU, (AIN).

" Le 6 février 1944, lors d'opérations effectuées par les troupes allemandes, dans la région du Vairomey, mes deux fils René et Roger, ont été arrêtés par ces dites troupes, sans motif, à la ferme "BOUCHET-GUILLON" commune de RUFFIEU, (AIN).

" Ils ont été dirigés sur VIRIEU-le-GRAND, par car et ceci le 7 février. Je ne peux dire le jour de leur départ de VIRIEU.

" Je n'ai pas entendu dire que jusqu'à leur départ de cette dernière localité, mes fils aient été maltraités. Ils ont été ensuite dirigés sur COMPIEGNE. De cet endroit, nous avons reçu deux cartes une de chacun d'eux. Nous avons reçu par un intermédiaire l'adresse de mes fils, elle est la suivante:

" F.O.W. IV ARBEITER PEST, BARAQUE 27/15 GAU A.12
WIEN-BRUNN AM/GEORGES, AUSTRIA.

" Mes fils sont de religion catholique."

Lecture faite, persiste et signe.

A RUFFIEU, le 20 décembre 1944.

Vu pour régularisation de la signature
de Mr. METRAL, (Philippe),

A RUFFIEU, le 20 décembre 1944.
Le Maire.

Métral

Ag...

ARCHIVES DE L'AIN
PROPRIÉTÉ PUBLIQUE

Métral René. Né à Ruffieu le 1.03.1923. Fils de Philippe Louis et de Joséphine Bailly.

Décédé à Mauthausen le 18.05.1945.

Métral Roger. Né à Ruffieu le 12.03.1925. Fils de Philippe Louis et de Joséphine Bailly.

Décédé à Mauthausen le 2.05.1945.

